

## Jahresbericht 2020

An der Generalversammlung vom 20. Februar 2020 wurden 2 neue Mitglieder in den Vorstand gewählt. Barbara Koch, die für das Ressort Kommunikation die Verantwortung trägt sowie Andrea Thür-Suter, die das Vereinspräsidium von Eliane Schleifert übernahm.

Der neue Vorstand hat sich im vergangenen Vereinsjahr intensiv mit den Zielsetzungen des Vereins sowie dessen Positionierung auseinandergesetzt. Mit dem neuen Logo – in verdankenswerter Weise kreiert von Esther Rauch - konnten die Visibilität vergrössert und der Wiedererkennungseffekt unseres Vereins gestärkt werden. Werbemassnahmen im Skigebiet während der Wintersaison haben zu sehr erfreulichen Rückmeldungen geführt, die uns in unserem Vorgehen bestätigten. Die Webseite haben wir komplett überarbeitet und beim Web-Auftritt der Gemeinde Zuoz integriert.



Nach dem Beschluss der ausserordentlichen GV vom 27. Juli 2019, die «Beschneigung Albanas Traverse» mit einem Betrag von CHF 350'000.— zu unterstützen und nach der Bereinigung der Einsprachen von WWF sowie Pro Natura konnten die Bauarbeiten im Herbst 2020 beginnen und die erste Phase vor dem Saisonstart abgeschlossen werden. Die Beschneigung der Traverse zusammen mit dem prächtigen Winter haben sehr zu einer tollen Wintersaison beigetragen.



Die meisten der geplanten Anlässe mussten leider wegen Covid 19 abgesagt werden. So konnten weder die Zuozer Gespräche, noch der Eröffnungspäro im Dezember durchgeführt werden. Auch auf die Sommeranlässe musste leider verzichtet werden.

Der Bestand der Mitglieder hat sich im Vergleich zum Vorjahr auf 275 Mitglieder erhöht (Vorjahr 269). Es konnten 11 neue Mitglieder begrüsst werden. 5 Mitglieder sind per Ende Berichtsjahr ausgetreten.

Der Verein schliesst bei einem Aufwand von CHF 58'385.45 und einem Ertrag von CHF 55'233.05 mit einem Verlust von CHF 3'152.40 ab. Das Vereinskaptal verringert sich dadurch auf CHF 19'616.56. Die Mitgliederbeiträge sind mit CHF 50'850.00 trotz der höheren Mitgliederzahl niedriger ausgefallen (Vorjahr CHF 55'100). Einzelne Mitglieder haben ihren Beitrag für das Berichtsjahr erst im 2021 bezahlt.

Zuoz, Juni 2021